
「船員労働安全衛生月間」資料の梱包に関しまして 

 

「月間」資料のご活用ありがとうございます。 

「月間」資料の梱包に関しまして、資料をお受け取りになった会員から、「梱包資材が大

きすぎて、省資源、「もったいない精神」に反しているのではないか」といった趣旨のご意

見が複数寄せられています。 

 

「月間」の事業は会員の皆様の会費と民間の補助金で運営されておりますので、協会は

資料の作成送付に出来る限りの節約努力をしております。 

  

資料の多少に関わらず一定の梱包資材となっているのは、協会が、梱包資材費と運送コ

ストの低減を図るため、これらコスト削減に成果を上げている他組織にならって採用した

配送事業者の手法によるものと思われますが、配送時の荷姿まで発注者がコントロールす

ることは困難な状況です。 

今後とも、合理的なコスト削減について一層の工夫を図って参りたいと考えますので、 

上記につきご理解、ご協力をお願い致します。 

 

月間事業事務局 


